

Homenaje a Ignacio Haan.

Comenzó, ayer, el seminario que lleva por título 'Ignacio Haan. Arquitecto de la luz' y que nace con el objetivo de conmemorar el segundo centenario de la muerte del arquitecto del Palacio de Lorenzana, el nuevo Hospital del Nuncio o de la Puerta Llana. Bajo la dirección de la profesora Palma Martínez-Burgos, el programa se inauguró con la ponencia que Carlos Sambrić dedicó a 'La singularidad de un proyecto: de Escuela de Cirugía de París a la Universidad de Toledo'. Además de las ponencias a desarrollar hoy y mañana, el programa se completa con la presentación, este jueves, de la exposición homenaje a Ignacio Haan que podrá visitarse en la Biblioteca del Palacio del Cardenal Lorenzana. / FOTO:



ACTIVIDADES

Servicios Sociales cierra el programa 'Toledo para los niños y las niñas' en 'Toletum'

LT / TOLEDO

El sábado la concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento clausurará el programa 'Toledo para los niños y las niñas' en el Centro de Recepción de Turistas 'Toletum' invitando a los pequeños de la ciudad a participar.

A partir de las 17,00 horas y hasta las 20,30, se realizarán talleres de teatro, arcilla, manualidades y deportivos; actividades, abiertas para quien desee participar, que cuentan con la colaboración de ETR, 'Aula abierta', 'Spiral ocio y tiempo libre', 'consejo de participación infantil y jumentil', 'Amigos por el deporte' y ACCEM.

El programa 'Toledo para los niños y las niñas' se inició en verano del año 2009 y tuvo una gran acogida entre las familias toledanas. Iniciado, el viento, como una experiencia pionera en la ciudad, incluyó una actuación social especial consistente en la incorporación en las actividades de un 'buzón infantil' que recogió las inquietudes de los niños.

El programa obtuvo unos excelentes resultados durante los meses en los que se realizó y se celebró en varios parques de la ciudad buscando, entre otros objetivos, fomentar el derecho a la identidad, a la familia, a la «no discriminación», a la participación, a la recreación, a la educación, la «no violencia», a la salud y a la protección especial.

ESPECTÁCULO | FLAMENCO

'El Quejío' celebra sus 25 años este sábado con un recital

El Recital de Otoño '25 años de cante flamenco en Toledo', organizado por 'El Quejío', tendrá lugar el sábado, a las 20,00 horas, en el Auditorio del Centro Cultural de CCM

• El presidente de 'El Quejío' anunció que esta peña hará entrega de una placa al Ayuntamiento como muestra de agradecimiento por el apoyo recibido durante estos años.

C.M. / TOLEDO

La Peña Flamenca 'El Quejío' conforma, desde hace 29 años, parte del tejido asociativo que dinamiza la programación cultural de la ciudad, por ello es «de sobra conocida» entre los amantes y aficionados de esta disciplina. El concejal de Cultura, Ángel Felpeto, acompañó al presidente de 'El Quejío', Juan González, en el acto de presentación de un Recital de Otoño que, en esta edición, sirve no sólo para celebrar el flamenco -casualmente declarado ayer mismo por la Unesco Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad- sino también para conmemorar los 25 años que la asociación lleva organizando festivales, conciertos, tertulias, encuentros y conferencias.

Así, llamado el evento '25 años de cante flamenco en Toledo', el recital, que tendrá lugar en el Centro Cultural de CCM -ubicado en la calle Talavera- a las 20,00 horas, va



Ángel Felpeto presentó el cartel del festival acompañado por el presidente de 'El Quejío', Juan González. / A.T.

a contar con la presencia, al cante, de 'El Chozas de Sevilla' y María José Pérez, y a la guitarra con Antonio Carrión. Un elenco, según Juan González, «humilde, pero nada de humilde en lo que se refiere a la calidad artística». De hecho, insistió en que para él es «un festival de lujo» al poder ver sobre

el escenario a un cantaor con «una experiencia extraordinaria», a una cantaora que ha vuelto de Toledo por petición popular, y a un guitarrista que «siempre da la talla». Anunciando que el precio de la entrada es de 6 euros, aprovechó la ocasión para agradecer al Ayuntamiento la colaboración prestada

en los festivales y actividades gestado por 'El Quejío' y que, recordó, han posibilitado la presencia en la ciudad de «más de 500 o 600 artistas en 25 años». Y puesto que la cita es una celebración, González adelantó que se va a entregar una placa de agradecimiento al Consistorio «por el apoyo prestado».